Questions orales

population sera privée de la protection du gouvernement et mise à l'amende.

M. l'Orateur: A l'ordre.

LA CONSOMMATION

LE PRIX DES LUNETTES—DEMANDE D'ENQUÊTE— L'OPPORTUNITÉ DE L'IMPORTATION DE CHINE

Mme Grace MacInnis (Vancouver Kingsway): Monsieur l'Orateur, j'ai une question à poser au ministre de la Consommation et des Corporations. Comme il ressort de diverses études que 85 à 90 p. 100 de tout le commerce de détail, dans le matériel d'optique au Canada, appartient à l'Imperial Optical, ce qui représente en fait un monopole dans ce domaine, et comme le ministère de la Santé de la Saskatchewan estimait dernièrement que la population paye deux ou trois fois plus cher qu'il ne faudrait pour des lunettes, le ministre a-t-il demandé à la Direction des enquêtes sur les coalitions de faire enquête sur cette situation qui est contraire à l'intérêt public?

L'hon. Herb. Gray (ministre de la Consommation et des Corporations): Une enquête se poursuit actuellement à ce sujet. Nous avons eu, le directeur et moi, l'occasion de nous entretenir utilement là-dessus, lorsque j'ai rencontré l'autre jour, à Régina, le ministre de la Consommation de la Saskatchewan.

Mme MacInnis: A la suite d'une question que j'ai posée le 30 novembre, le ministre avait promis de chercher des moyens de favoriser la concurrence en important des lunettes à bon marché de la Chine. Le ministre peut-il nous faire part des résultats de ces initiatives jusqu'ici?

M. Gray: Je n'ai encore rien à annoncer à l'honorable représentante. Je tâcherai de le faire le plus tôt possible.

LES SPORTS

LE CONFLIT DE L'UAIC—DEMANDE D'INTERVENTION MINISTÉRIELLE

M. J. P. Nowlan (Annapolis Valley): Monsieur l'Orateur, j'aimerais poser une question au ministre de la Santé nationale et du Bien-être social en sa qualité de ministre chargé des sports amateurs—c'est une question dont je lui ai donné préavis. Envisage-t-il d'intervenir dans le conflit de l'Union athlétique intercollégiale du Canada qui met en jeu plusieurs collèges de notre pays, et qui a des répercussions sur les championnats et les tournois de basketball qui doivent avoir lieu sous peu et en particulier pendant la période de Noël, étant donné que l'UAIC a adopté un règlement discriminatoire dont a été saisie au moins une commission des droits de l'homme aux fins de résolution?

L'hon. Marc Lalonde (ministre de la Santé nationale et du Bien-être social): Je comprends fort bien le problème que connaissent les universités et les collèges des Maritimes. L'honorable député sait que je n'ai ni le pouvoir ni l'autorité voulus pour donner des instructions à l'Union athlétique intercollégiale du Canada. Je soulèverai volontiers la question avec l'UAIC, mais je sais que les membres de cette association en discutent déjà et étudient les instances qui leur ont été présentées. Tout ce que je puis ajouter, c'est que l'organisme éprouve les mêmes difficultés qu'un grand nombre de Canadiens, c'est-à-dire qu'il cherche à la fois à obtenir l'indépendance et le meilleur joueur possible. C'est un problème qu'il lui appartient de résoudre.

• (1520)

M. Nowlan: Une partie de la réponse du ministre me satisfait mais puisque l'UAIC et les championnats nationaux sont financés par Sport Canada, voudrait-il intercéder jusqu'à ce que la Commission des droits de l'homme ait au moins décidé s'il s'agit d'un règlement discriminatoire fondé sur la nationalité, la race, la couleur ou la religion?

M. Lalonde: Monsieur l'Orateur, j'ai dit dans ma réponse que j'allais, en effet, présenter des instances à l'UAIC, mais je ne suis pas en mesure de lui donner des instructions.

[Français]

LES RESSOURCES ÉNERGÉTIQUES

ON PROPOSE DE REVENIR À L'HEURE AVANCÉE EN VUE D'ÉCONOMISER DE L'ÉNERGIE

M. Eudore Allard (Rimouski): Monsieur le président, je désire poser une question à l'honorable ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources.

Aurait-il l'intention de changer d'avis au sujet du retour à l'heure avancée, ou *Daylight Saving Time*, en vue d'économiser de l'énergie, maintenant que les États-Unis ont accepté la suggestion que je faisais à la Chambre, le 31 octobre dernier?

L'hon. Donald S. Macdonald (ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources): Non, monsieur l'Orateur.

[Traduction]

L'ASSURANCE-CHÔMAGE

OFFRE DE DÉPÔT DE CERTAINS DOCUMENTS

M. J. R. Ellis (Hastings): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immigration. Le 13 novembre, en réponse à une question que je lui ai posée, il a demandé si j'étais prêt à déposer certains documents. Je suis maintenant prêt à déposer un échantillon représentatif et je demande au ministre s'il voudrait me fournir le moyen de le faire.